

Brigachtaler zeigen großartige Leistungen

Von Bettina Appel 23.01.2018 - 18:05 Uhr



Die erfolgreichen Floriansjünger wurden ebenfalls ausgezeichnet: Gemeinde-Auszubildende Elena Ubbriaco (links) gratulierte Norman Hirt (hinten von links), Ausbilder Michael Toleikis, Marcel Pfaff, Jugendwart Thomas Weißhaar, Bürgermeister Michael Schmitt, Alexander Rösch, Oliver Käfer und Ausbilder Udo Schäfer. Vorne von links Joshua Hirt, Manuel Oberfell, Nils Oberfell, Tobias Rösch, Joshua Isele und Luca Brugger. Fotos: Appel Foto: Schwarzwälder Bote

Bürgermeister Michael Schmitt würdigte beim Neujahrsempfang in der Kirchdorfer Festhalle die Leistungen vieler Bürger, die sich ehrenamtlich engagieren. Ministerialdirektor Julian Würtenberger stellte in seiner Rede die gute Entwicklung Brigachtals in Vordergrund.

Würtenberger sei gerne nach Brigachtal gekommen, als er hörte, dass Innenministers Thomas Strobl abgesagt hatte. Immerhin stamme er aus dem nahen Freiburg. Gerade beim Thema Infrastruktur sei die Region gut aufgestellt, mit Hochschulen in nächster Nähe. Brigachtal habe sich gut entwickelt, stünde sehr gut da. "Wandel muss gestaltet werden", sagte der Gast und stärkte dem Bürgermeister hinsichtlich der geplanten Gewerbeentwicklung im Osten den Rücken.

Ein regelrechtes Feuerwerk an Ehrungen zündete dann Michael Schmitt. Geehrt wurden Sportler, Mitglieder des MSC Brigachtal, die Jugendfeuerwehr und Blutspender. Klaus Frick und Karin Hauger wurden für die Ablegung des goldenen Sportabzeichens geehrt, dies zum 25. Mal. Walter Erchinger legte es bereits 20 mal ab. Cornelia Appel-Effinger und Brita Krebs absolvierten die Auszeichnung des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB) schon 15 Mal.

Erstmals in der Geschichte der Jugendfeuerwehr Brigachtal durfte als Vertreter des Landes Baden-Württemberg eine Mannschaft am Bundeswettbewerb in Berlin teilnehmen.

"Retten – Löschen – Bergen – Schützen" seien die Aufgaben der Feuerwehr. "Um diese überaus wichtige Hilfsorganisation aufrecht zu erhalten, ist die Einrichtung einer Jugendfeuerwehr unabdingbar", so Bürgermeister Michael Schmitt.

Mit dem Sieg beim Kreisentscheid Bad Dürkheim reichte es zur Qualifikation beim Landesentscheid in Nürtingen Ende Juli, dort holte sich die Jugendfeuerwehr den ersten Platz und löste damit das Ticket für den Bundeswettbewerb in Berlin-Falkensee. "Dafür zollen wir unserer Jugendfeuerwehr größten Respekt und Anerkennung" so der Schultes.

Jugendfeuerwehr erhält Ehrenmedaille in Bronze

Jugendwart Thomas Weißhaar und die Ausbilder Udo Schäfer und Michael Toleikis, sowie Oliver Käfer, Alexander und Tobias Rösch, Nils und Manuel Obergfell, Joshua Isele, Joshua und Norman Hirt, Luca Brugger und Marcel Pfaff nahmen stolz aus der Hand des Bürgermeisters die Ehrenmedaille in Bronze der Gemeinde Brigachtal entgegen.

Die Vierer-Einrad-Mannschaft des Radsportvereins Klengen mit Julia und Sarah Obergfell, Florian Käfer und Hella Mandlik nahmen die Sportlermedaille der Gemeinde in Bronze entgegen.

Ebenso eine Bronzerauszeichnung erhielt Sophie Bauer vom Judoclub Pfaffenweiler.

Geehrt wurden auch die Sportler der Futsal-Mannschaft des FC Brigachtal, sie bekamen die Sportlermedaille der Gemeinde in Bronze. Zum erfolgreichen Team gehören neben Co-Trainer Daniel Hauser auch Björn Waller, Sebastian Stromberger, Daniel Bertsche, Marco Waidele, Michael Witt, Niklas Weißmann, Marcel Thiele, Waldemar Klemann, Christoph Bausch und Florian Blust.

Die Ehrennadel in Gold für Vereinsengagement wurde Gotthard Kloker verliehen und die Ehrennadel in Silber an Bernhard Bucher. Beide engagierten sich jahrelang beim MSC Brigachtal.

Fleißig Blut gespendet wurde ebenfalls im vergangenen Jahr. Schmitt dankte und merkte an, "dass Sie mit ihrem Einsatz in Sachen Nächstenliebe unschätzbare Dienste geleistet haben."

Die Spender hätten für die Gesundheit und Überleben der Mitbürger im wahrsten Sinne des Wortes "Blut gelassen". Für 50 Mal Blutspenden erhielten die Ehrennadel Robert Fechteler, Philippe Gaubousseau, Dieter Obergfell, Elke Pieteris, Ruben Weisser. Auf 75 Blutspenden kommen Klaus Glowania, Reinhold Huber-Stöckmeyer, Jens Löw, Christoph Neufeld, Hans Rau und Stefanie Weber. Auch sie erhielten die Ehrennadel.

Quelle: <https://www.schwarzwaelder-bote.de/inhalt.brigachtal-brigachtaler-zeigen-grossartige-leistungen.a9f6cbc4-7892-4f99-869d-0deb988f95c2.html>